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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO PARTICIPATIVO 

DA PREFEITURA REGIONAL DE 

SANTANA/TUCURUVI/MANDAQUI 

Aos nove dias do mês de fevereiro de dois mil e dezessete (09.02.2017), nesta 

cidade de São Paulo, às 19h, no auditório da Prefeitura Regional de 

Santana/Tucuruvi/Mandaqui, situada na Avenida Tucuruvi, 808, no bairro do 

Tucuruvi, a Coordenadora Srta. Marina Luiza R. Molina, assessorada pela 

Secretária Geral Srª Maria Aparecida de Oliveira, tendo como interlocutor da 

prefeitura o Sr. Jose Candido de Oliveira Freitas, não havendo o quórum de 

conselheiros necessário, aguardou-se trinta minutos, dando início a assembleia 

às 19h30min, com a presença 26 conselheiros presentes: Ana Choueri, Marina 

Luiza Rodrigues, Katia Lauriano, Maria Ap. de Oliveira, Claudia Vieira, 

Cirlene S Machado, Severino Felix, Sidnei Augusto, Alvaro Florentino , 

Elizabeth D Mendes, Laurentino J.da Silva, Jose de Oliveira (Zé Prefeito), 

Fabio Novais, Vera Agueda, Clelia Regina de Carvalho, Marcia Barrero, 

Anselmo Silva, Alba Medardoni, Edinalva Marques, Claudia M Batiston, 

Clelia Regina de Carvalho, Marcilio R. Galvão, Jose C Gimenes, Daniel 

Teddy, Jorge Ifraim, Rozaque G. Vieira. Conselheiros Ausentes 06: Joyce 

Leite – doença, Vera Andreolli – trabalho, Nilson Rodrigues – trabalho, 

Cristiano Scorvo – trabalho, Monica Fonseca – fora do país, Odair Pietro não 

justificou. Pauta da reunião: 1 – Votação para exclusão dos conselheiros com 

mais de 3 faltas injustificadas dos Distritos. Santana/Tucuruvi/Mandaqui. 2- 

Posse dos Suplentes presentes à Titulares interessados à vagas dos 

conselheiros faltantes excluídos conforme votação. Eleição e Posse da 

Coordenação e Secretária, 4 – Demandas. 5 – Debate do terreno da família 

Savoy no Lauzane .Deu-se inicio à reunião, com a palavra a Srta. 

Coordenadora Marina, que abriu para votação do item 1 – que por 21 votos à 

favor e 5 votos contra, para exclusão dos conselheiros com mais de 3 faltas 

injustificadas, alegando falta de comunicação, ao que a secretária discordou, 

informando que todos recebem por emails e por Whatsapp, são os 

conselheiros: Leila Cristina de Oliveira, Luis Charles Rodrigues, Miriam 

Guerreiro, Samuel da Silva Neto, Maria Alice de Almeida Justino. Em 

seguida houve também a votação, por 26 votos à favor a permanência dos 3 

conselheiros Elizabeth D. Mendes, Katia Lauriano e Rozaque G Vieira, que 

constavam na lista de exclusão, e que se mostraram interessados em continuar 

como conselheiros, ressaltando que estão cientes que, prevalece as regras 3 

faltas injustificadas estarão excluídos, A seguir deu-se a posse dos suplentes 

interessados nas vagas, Cirlene Souza Machado na vaga de Rosana Rodrigues 
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Shiavolin, empossada ano 2016, Anselmo Silva na vaga de Otavio A. Amaral, 

Alvaro Florentino da Silva JR na vaga do Samuel da Silva Neto, todos do 

Distrito Tucuruvi, Clelia Regina de Carvalho, na vaga de Miriam M. L. 

Guerreiro do Distrito de Santana. Por 22 votos à favor, 1 voto contra e 3 

abstenções, foi eleita e empossada a conselheira Ana Choueri como 

coordenadora, já que o conselheiro Anselmo Silva, desistiu da sua candidatura 

por motivos de doença e Maria Aparecida de Oliveira como secretária 

permanecendo em seu segundo mandato. Será encaminhado por emails o 

comunicados aos conselheiros sobre seus desligamento do Conselho 

Participativo. Demandas apresentadas e encaminhadas à Prefeita Regional 

Rosmary Correa para as devidas providencias: 1 – Limpeza, e poda de arvores 

e retirada de lixo – Praça Riachão Jacuípe ( Largo do Machado) Rua 

Esperança x Major Dantas Cortez 2- Limpeza do Corrego Lindeiro – Rua 

Guarajá x R Domingos Maria de Laert, lateral do rio desmoronando, rua 

bloqueada por causa do desmoronamento do rio, poda de árvore, elas estão 

tapando a iluminação, cortar o mato na margem do rio e em toda a extensão da 

Rua Guarajá. 3- Poda de arvores, pé de Amora e pau ferro na Rua Caracaxá x 

Ausinaua. 4 – Tapar buracos na Av. Dr. Zuquim x Rua Marcos Rabelo. 5 – 

Limpeza do terreno no fundos do AE Tucuruvi – Rua Ismael Nery. 6 – 

Ocupação pela GCM da Base de Segurança sob os trilhos do Metro na Av. 

Cruzeiro do Sul prox. Ao cruzamento com a Av. Zaki Narchi. 7 – 

Transferência do ponto de distribuição de alimentos à população em situação 

de rua (turma da sopa) para outro lugar. 8 – Poda de arvores com cupim com 

riscos de caírem com ventos fortes – Praça Domingos Luiz – como é área de 

lazer, preocupação da comunidades com crianças que lá frequentam. Sobre o 

debate do terreno da família Savoy não compareceu nenhum representante do 

Meio Ambiente, o munícipe Denis que nos trouxe está demanda, onde 

comprovou o desmatamento irregular deste terreno , solicita o 

encaminhamento à Secretária do Meio Ambiente, para maiores 

esclarecimentos, o conselheiro Fabio informou que ao passar pelo terreno, não 

viu nenhuma placa Oficial da Prefeitura, apenas uma placa de madeira com 

números escritos com canetão. O assessor do Vereador Police Neto, João 

Santo, informou que já tem uma placa TCA(Termo de Compensação 

Ambiental) junto ao Ministério Público, para que a poda e remoção seja feita 

de forma legal e equilibrada, e esclarece que uma parte do terreno é privado e 

a outra parte é publica, Kleber D”Angelo, assessor do Vereador Alfredinho, 

diz que para este debate precisa de mais informações sobre o TCA para nova 

discussão. A próxima reunião ordinária será dia 09/03/2017, sendo as 

seguintes pautas : 

1 – Convite aos conselheiros do pleno à compor mesa. 

2- Informe da Secretária de Relações Governamentais 



3 – Propostas e votação de regras para o bom funcionamento do Conselho, 

como tempo de fala, justificativas de faltas e atrasos, somente pelo próprio 

conselheiro(a) e horário de assinatura da lista de presença, com direito à voto 

somente as pautas após a assinatura da lista de presença. 

4 – Devolutivas das Demandas apresentadas 

5 – Composições dos grupos de trabalho, Habitação: Nilson, Joyce, Ana 

Choueri, Teddy Espinoza, Kleber D’Angelo (munícipe). 

Obras: Mônica Fonseca Costa, José Gimenes, Cirlene Souza Machado ,Fábio 

Novais, Otávio Augusto, Fernando Nowikow (munícipe), Jorge Ifraim, Teddy 

Espinoza, Rozaque Gomes Vieira, Severino Felix de Souza. 

Saúde e Segurança Alimentar: Mônica Fonseca Costa, José Gimenes, Cirlene 

Souza Machado (suplente), Vera Lucia Andreoli, Odair Prieto, Vera Agueda, 

Jorge Ifraim, Otávio Augusto, Ana Choueri, Teddy Espinoza, Kátia Lauriano, 

Ricardo Timóteo (munícipe), Sidnei Augusto. 

Educação: Cida Oliveira, Fábio Novais, Cristiano Scorvo, Marcia 

Barrero,Vera Agueda, Marina Molina Lopes, Cláudia Batiston. 

Direitos Humanos: Marina Molina Lopes, Ricardo Timóteo (munícipe), Ana 

Choueri, Miriam Guerreiro, Kleber D’Angelo (munícipe), Vera Agueda 

Saneamento e Meio Ambiente: Miriam Guerreiro, Fábio Novais, Rozaque 

Gomes Vieira, Jorge Ifraim, Sidnei Augusto, Severino Felix, Odair Prieto, 

Cirlene Souza Machado 

Finanças: Miriam Guerreiro, José Gimenes, Sidnei Augusto, Ricardo Timóteo 

(munícipe), Fernando Nowikow (munícipe), Rozaque Gomes Vieira. 

Ética: Miriam Guerreiro, Otávio Augusto, Marcia Barrero, Cida Oliveira, Ana 

Choueri, Severino Felix, José Gimenes, José Oliveira, alinhamento. 

6 – Debate sobre Coleta Seletiva dos Tres Distritos 

7 – Corredor de ônibus da Av Bras Leme 

 


